



Gnadenhochzeit

70 Jahre zusammen



Eigentlich haben wir diese Geschichte ja schon oft gehört: junger Mann aus bürgerlichem Haus verliebt sich in Flüchtlingsmädchen aus Mähren ohne Haus. Kaum Möbel, wenig warme Kleidung, beengter Wohnraum, Kartoffeln im Mittelpunkt der Mahlzeiten. Beide fern der Heimat zusammen im kalten, fremdelnden Bayern.

Am Montag, den 22.12.1947 wird in Augsburg geheiratet, Herbert und Marianne dürfen nun offiziell zusammen wohnen, frieren und hungrig sein. Kinder, Enkel und Urenkel haben diese Geschichte gehört, immer wieder staunend wie groß der Bogen der verflissenen gemeinsamen Zeit inzwischen ist. Alle haben wir von Herbert und Marianne gelernt, dass es zwar schön ist, materielle Güter zu besitzen, aber noch schöner ist es sich zu lieben. Wenn die beiden heute nebeneinander sitzen, sich anschauen und zurückdenken an die Zeit in Augsburg so wissen sie, **es war damals Liebe, die sie zusammengeführt hat. Und sie ist es auch heute noch!**

Eure Kinder Helmut, Ute und Bernd

